

LES GUERRIERS

2015 | 24' | Court métrage | Fiction | Français | Tous publics

GÉNÉRIQUE

Réalisation : Maxime Caperan

Scénario : Maxime Caperan

| Thomas Finkielkraut

Avec : Audrey Bastien

| Kacey Mottet-Klein | Constantin Vidal

PRODUCTION, DISTRIBUTION, ...

Production : Les Films du Clan

Visa n° : 141 937

SOUTIENS

| Région Bretagne | CNC

| Conseil Départemental du Finistère

| Procirep-Angoa

MOTS CLÉS

jeunesse | rêve | amitié

| crise existentielle

LIEU(X) DE TOURNAGE

Brest (29200) | Landerneau (29800)

| Tréflévénez (29800)

PRIX & SÉLECTIONS EN FESTIVALS

Festival européen du film court de Brest,

Festival International du court métrage

Combat, Festival de Douarnenez



SYNOPSIS

Rongé par ses désirs autant que ses frustrations, Thomas, seize ans, peine à se construire. Si bien qu'il lui est bientôt impossible de contenir cette rage sourde qui l'anime. Mais loin de le détruire, la colère est son premier élan vers la liberté.

CRITIQUE

Court métrage assez cru, dur, dans un environnement glauque, sur le phénomène de groupe et la possibilité de s'en libérer. Les relations filles/garçons sont également abordées avec justesse. Les jeunes actrices et acteurs sont très convaincants, notamment l'excellent Kévin Mottet-Klein, déjà rôle principal dans " L'enfant d'en haut " et dans " Quand on a 17 ans ". - Avis des médiathèques